

# 小さな善意が寄せ集まって

## 成功させた「夜オリ」 in 江坂

第3回「夜オリ」（吹田夜のまちオリエンテーリング）が3月27日の夜、江坂地域の料飲街で開催されました。参加店は18店舗、ラリー参加者は67名でした。ゴール後には「あの店に次も行きたい」、「接待に使いたい」、「お土産をいただいで感激した」など会場いっぱい明るい声が飛び交いました。終了後に、獲得した金券を使ったり、飲み足りない仲間どうしで集ったりして二次会に繰り出した参加者も多数いました。翌々日には知人を誘って「ランチ」に行った人もいました。

吹田民商は昨年の3月に初めてJR吹田駅周辺で「夜オリ」を開催しました。参加者からお店の方からも喜ばれ街も賑やかになる「三方よし」の取組にみんなが感激しました。5月以降は「次は江坂」と準備を始めましたが、7月段階で参加店が広がらず、2回目は再度10月に吹田駅周辺で開催することにしました。この時の参加者は100名を超えて大賑わいでした。ここでも「次は江坂」の声が出て「今度こそ」と11月末から準備を始めました。まず、参加店舗を広げるため、12月に2度ほど夕方から3時間程度の統一行動を組みました。この行動で10店舗に広がりました。ようやく開催の可能性ができました。しかし、その後が広がりません。そこで、開催予定日を土曜日から平日に変更しました。そうすると8店舗が新たに増えました。18店舗になり、ようやく2月からラリー参加者の募集に入りました。前回の参加者全員に案内状を送り電話でも呼びかけました。地元の友好団体にも呼びかけを開始しました。3月5日には参加店舗代表の10名が集まって説明会も開催しました。こうやって実現させた3回目の「夜オリ」でした。この経過をスタート集会で報告すると元議員の方から「協力する」との申し出もいただきました。次回にいかしたいと思います。

ラリー参加者へのアンケートによると、協力いただいた57名のうち、「3店の組み合わせ」に26名が「大満足」、30名が「満足」と回答し、43名が「次回も参加したい」、13名が「検討したい」と回答しています。参加店舗へのアンケートでは17店が協力。14店が参加してよかった、11店が



次回も参加したいと回答しています。成果もあり課題も見えた取り組みとなりました。

民商の経営対策部会では、今後の経営に生かしていただくというラリー参加者からご協力いただいた店舗ごとのご意見を集約して参加店にお渡しする作業をしています。また、今回の参加店の方々に日常的な経営交流会の開催を提案して実現させたいと考えています。

### 〈ラリー参加者の感想〉

- ▽ お店の人が感じよかった
- ▽ ランチがあるらしいので友達と行ってみたい。
- ▽ 若い店主が頑張っておられてお酒の種類もたくさんあって良い店だと思いました。
- ▽ 焼鳥おいしかったです。特に「ねぎま」は今までで一番好みの味。店のお兄さんも素敵でした。
- ▽ 三方よしの取組、地域の活性化を楽しくできて素晴らしいと思います。

## 伝言板

### 府営住宅の申込み

4月1日～4月15日（消印有効）  
申込用紙は民商にあります。

### 「事業主として知っておきたい労働法」学習会

内容 労働者として雇い入れることの意味  
労働争議や労働者とのトラブルの事例  
4月8日（火） 昼2時00分 鎌田 幸夫 弁護士  
夜7時00分 徳井 義幸 弁護士

### 無料法律相談

4月17日（木） 昼1時00分（要予約）

### 4月の「経営交流会・工場訪問」

4月18日（金） 夜7時30分 村上 一郎さん（縫製）  
ご連絡いただければ地図を送付いたします。

### 共済会主催「伊勢神宮バスツアー」

5月18日（日） 朝8時00分出発 定員40名  
参加費 共済会員5000円 その他6000円

会費集金は会員の心をあつめる活動です 毎月10日までには集めましょう

商工新聞は経営のヒント・くらしの知恵がいっぱい 毎週必ず届けましょう